

Esta obra presenta las exposiciones de juezas y jueces constitucionales sobre algunas sentencias de las Cortes Constitucionales de Colombia, Costa Rica, Ecuador y México vinculadas con el constitucionalismo transformador en la que se busca exponer casos que fueron resueltos mediante la plena protección de los derechos socioeconómicos, la democracia, la coexistencia pacífica y el desarrollo de oportunidades igualitarias para todas las personas. En este contexto, resulta fundamental la publicación de esta Relatoría sobre la primera edición de los Diálogos entre jueces y juezas constitucionales de América Latina, que permitirá al lector y a la lectora interesada conocer las oportunidades y las problemáticas de transitar hacia la justicia social desde los derechos humanos.